
Auf Nachfrage von Frau Bäsch und Herrn Knülle sagte der Bürgermeister zu, dass bei 
zukünftigen Änderungen des Stellenplanes die Ergebnisse der externen 
Untersuchungen deutlicher dargestellt werden sollen. 
 
Dann fasste der Haupt- und Finanzausschuss folgenden Beschluss: 
 


